



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

2017~18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018~2019)

会長/杉本一博

幹事/福原紀夫

会報委員長/兵等剛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2578

第2709回 平成31年3月6日 (曇り)

本日のプログラム: 新会員スピーチ 土森 正一会員

3月13日(水) : 家庭集会の報告

3月20日(水) : 美化ゾーン野外例会

【会長挨拶】杉本一博会長

- 今日は、私事のトップニュースをお伝えします。私は毎朝NHKのニュースを見ますが、NHKのアナウンサー『和久田 麻由子』が今年になって、結婚をしていたとのことです。少しショックでした。
- 今日は、『啓蟄』という日です。二十四節気は1太陽年を日数によって24等分したものです。啓蟄は、大地が温もり冬眠をしていた地中の虫が春の陽気に誘われて地上に出てくる日とされております。啓蟄の『啓』には『開く』という意味があり、『蟄』には『虫が土中に隠れ閉じこもる』の意味があるそうです。

【会長報告】

- 家庭集会の報告をさせて頂きます。
- 2月13日に青少年奉仕委員会と職業奉仕委員会、2月27日に社会奉仕委員会と国際奉仕委員会の合同で行いました。
- 議題は、財団の補助金事業についてでした。
- 本日の理事会で家庭集会から出た提案を決定したいと思っています。決定しましたら皆様にご報告させて頂きます。

【幹事報告】福原紀夫幹事

- ガバナー事務所より4RC親睦コンペのご案内
4/27 (土) 18:00~懇親会
- 4/28 (日) 新居浜カントリー倶楽部
- 青少年健全育成四万十市民会議より
第2回運営委員会開催のご案内
3/19 (火) 14:00~中央公民館
- 四万十市より四万十川一斎清掃参加のご案内
4/14 (日) 午前8時~9時 (小雨決行)

【委員会報告】

■青木国際奉仕委員

- 書き損じハガキが、126枚集まり、換金してガバナー事務所に送金しました。
- 次年度の短期交換留学生の件ですが、中村高校より4名推薦があり、その中から『永野 潤花さん』を推薦することになりました。

■加持会長エレクト

2019~20年度の委員会構成 (案) を配布しております。

■稻田ロータリー財団委員長

現在、寄付を32名の方から頂いております。
まだの方は、ご協力よろしくお願い致します。



【本日のプログラム】 新会員スピーチ 土森 正一会員



皆様こんにちは。新会員の土森 正一です。
昭和44年1月11日、雪の降る日に産まれたそ
うです。父親の正典は養子でして、久しぶりの嫡
男ということで、祖父母に大変可愛がられました。
また、佐田の田辺会員のところが本家です。

中学校から明徳に行きました。明徳では、全寮
生活で、部屋は6人の相部屋で、大変厳しい経験
をさせてもらいました。毎朝、6：30に起床、
軍隊のような行進、朝礼、そして国歌・校歌を歌
い、その後「今日一日の御礼」ということで、両
親に挨拶というのが日課でした。また、夕礼でも
両親に「今日一日ありがとう」と感謝を伝えたこ
とでした。夕礼では一時間以上、自己犠牲・自己
反省とか、他人の為に役に立つ事をするよう教わ
りました。

中学一年の時には、朝は先輩の洗濯、夜はマッ
サージなど、まるで奴隸のように扱われました。

卒業後、高知市の北村塗装店へ就職しました。
明徳に6年おりましたので、全然世間のことが分
かりませんでした。厳しい先輩もいる中で、色々
と教えて頂き、2級塗装技能士と2級施工管理技
士を取得しました。

当時、給料日には飲み屋のママが待っていました。

た。「先に集金しないと、もらえなくなるら。」
ということでした。みんな一人一人が日々の生活
に一所懸命だったように思います。明徳時代も修
業時代も大変でしたが無事終え、いよいよ中村に
帰って来ます。その後、中村青年会議所に入会さ
せて頂き、街づくり、人づくり等いろいろなこと
を勉強しました。

阪神淡路大震災でのボランティア活動にも参加
しました。街が崩壊して悲惨な状況の中、支援物
資の整理をするボランティアに参加しました。そ
んな中、一緒にボランティアをしていた地元の
19歳の女の子がいました。自分の家も被災して
住むところも無い、という状況下でボランティア
に参加しているという事実に私は衝撃を受けまし
た。これをきっかけに、地域作りに邁進していこう
と決心しましてJC活動を行ってきました。

障害者と健常者が一緒になって作っていく社会
の仕組みづくりというボランティア活動にも参加
しました。その際に、今の嫁と出会いました。実
は一回フラれまして、二年後に再チャレンジし、
何とか私の奥さんになってもらった次第です。

杉本先輩が理事長の際のスローガン「我ら大河
の一滴 みんなで作ろう素敵な笑顔 夢いっぱい
のまちづくり」が好きでした。私が出会った方々
は財産になっていますし、それは地域の宝になると
確信しています。まだまだ新入会員で迷惑をかけ
ると思いますが、今後ともよろしくお願い致します。
今日はありがとうございました。

【ニコニコ箱】

杉本会長：和久田麻由子アナウンサーの結婚を祝福して！（涙）

土森会員の新会員スピーチありがとうございました。

福原幹事：世界平和を祈って！ No.2

本田会員：祖父が1919年、歯科医になり100年越しました。4代目が帰った事もあり、治療室を改装し、
3月4日より開業しました。今後ともよろしくお願ひします。

青木会員：書損じはがきのご協力ありがとうございました。土森会員、スピーチお疲れ様でした。

星野会員：年度末で忙しい中、花を見て、日々癒されています。

弘内会員：土森さん、新入会員スピーチお疲れ様でした。

田辺会員：正一さん、新会員スピーチお疲れ様でした。小学生の頃から良い事も悪い事も色々と教えて
いただきました。これからもたくさん教えてください。

明神会員：3日のわかまつコンペ、大雨の予報でしたが、全く雨も降らずラッキーでした。

久保田会員：本田先生、改装開業おめでとうございます。土森会員、スピーチお疲れ様でした。

本日もたくさんのニコニコありがとうございました。

【出席報告】・会員総数56名（免除会員4名）

・本日の出席/30名 63.82%

・先週の訂正 MU6名 65.21%→82.97%